

## CONCIERTO DE LA ORQUESTA "SOTOMAYOR"

El pasado domingo día 5 de julio, a las doce de la mañana se celebraba en la Casa de la Cultura un interesante concierto llevado a cabo por la orquesta de pulso y púa "Sotomayor". La calidad, el trabajo y el buen hacer de la Orquesta quedaron patentes en el concierto, en el que guitarras, laúdes y bandurrias extrajeron sus más exquisitos registros para mostrarlos al público con gran maestría.

El programa estuvo formado por "Tres sonatas españolas" del Padre Soler, "Sonata" en La mayor, de A. Corelli, el "concierto n.º 3" en Sol mayor para dos mandolinas y orquesta y el "Concierto n.º 6 de Brandeburgo n.º 6" de Juan Sebastián Bach. Esta última obra ha supuesto para la Orquesta Sotomayor la culminación de muchos meses de trabajo, tanto en la adaptación como en los ensayos y el reto más importante en la historia de la orquesta, puesto que pocas obras, como este concierto, se han trabajado tan intensamente. Trabajo que se ha visto compensado por la total aceptación del público.

Actuaron como solistas Ángel Diego López Camacho Gallego y Martín Sánchez-Migallón Tébar, estando la dirección —como es habitual— a cargo de ese gran maestro y profundo conocedor de la música que es Martín Cantarero Fernández-Pacheco.



## NUEVA JOYERÍA

Ha vuelto a su antigua ubicación en la calle Empedrada la que en su día fue Relojería La Paz, hoy bajo la denominación de "Agustín Joyero". Un auténtico artesano de este difícil arte de la fabricación de joyas está al frente de la misma: Agustín Sánchez Sánchez-Gil. Tiene una decoración sencilla pero muy elegante y armoniosa utilizando sólo el color blanco. Una calurosa tarde de un sábado a mediados de julio, D. Jesús Palop procedía a su inauguración y bendición.

## LA OPA DE CIUDAD REAL CELEBRÓ ASAMBLEA EN MANZANARES

Hace unos días se reunieron en Manzanares los responsables locales de la Organización de Profesionales y Autónomos de treinta y cuatro pueblos de la provincia de Ciudad Real, asistiendo también a esta reunión José Luis Sánchez Lorenzo, Secretario General de OPA.

Fueron diversos los temas tratados en la reunión predominando principalmente los temas organizativos, puesto que la asociación se encuentra todavía en la fase que sigue a su creación.

Estudiaron la situación de la OPA en Ciudad Real, constatándose el rápido crecimiento de la organización en la provincia, puesto que está implantada ya en 34 municipios, teniendo la mayoría de ellos formadas sus respectivas ejecutivas, contándose ya con tres mil asociados en nuestra provincia. Con todo, lo más importante fue comprobar que estas cifras son sólo "fotos instantáneas" al día de hoy y que reflejan una situación dinámica en constante crecimiento.

Seguidamente se procedió al nombramiento de una gestora provincial que prepare un congreso para el 22 de noviembre próximo y en el transcurso del cual se procederá a la elección de la ejecutiva provincial. El Secretario General comunicó la pronta celebración de un congreso nacional que aglutine, dinamice y marque las directrices de la organización en su conjunto.

José Antonio Ruiz-Aragón Muñoz, Secretario Provincial de Comunicación de OPA nos informó de la buena marcha de la organización, su rápido crecimiento y la importancia que tiene de cara al asociacionismo de profesionales y autónomos.

